

LU - VE  
8.45 - 19:00

MO - FR  
8.45 a.m. - 7.00 p.m.

Online  
Agence

## Agence traditionnelle ou Agence Online : vous n'êtes pas obligés de choisir !

*L'Agence Online de la BCEE fonctionne sans agence physique tout en offrant les **mêmes services bancaires qu'une agence traditionnelle.***

Si votre emploi du temps ne vous permet pas de trouver le moment idéal pour vous rendre à votre agence BCEE, l'Agence Online s'adapte parfaitement à votre rythme de vie. Vous pouvez contacter les conseillers spécialisés **du lundi au vendredi de 8h45 à 19h00.**

Très simple d'utilisation et complémentaire aux services bancaires proposés dans S-net, l'Agence Online est à votre disposition pour des financements, placements et opérations de bourse, souscriptions de contrats d'épargne-logement BHW et de prévoyance-vieillesse S-PENSION,... sans devoir renoncer à un conseil personnalisé et professionnel !

**Traditional or Online Branch:  
you don't have to choose!**

*The BCEE Online Branch operates without a physical branch yet offers the **same banking services as a traditional branch.***

*If your day does not allow you the time to visit your BCEE branch, the Online Branch is perfect for you. You can contact specialist advisors **Monday to Friday, 8.45 a.m. - 7.00 p.m.***

*Easy to use and complementary to the banking services offered by S-net, the Online Branch is open for financing, investment and stock market transactions, subscriptions to BHW housing savings schemes and S-PENSION private pension schemes and much more ... without losing the benefit of personalised and professional advice!*



Tél.: (+352) 4015-2200  
Fax: (+352) 4015-2203



Email: [online@bcee.lu](mailto:online@bcee.lu)  
Skype 'BCEE Agence Online'



Gestion quotidienne



Epargne



Placements



Financement



Avantages fiscaux



SPUERKEESS